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Por Jesús Ángel Blázquez García
Portavoz del PP en el Ayto. de Yeste

Desde el Partido Popular de Yeste queremos 
agradecer el apoyo recibido por la mayo-
ría de los vecinos que participaron en las 

últimas elecciones municipales. 

Habéis depositado vuestra confianza en noso-
tros para que gestionemos y tomemos decisio-
nes en nombre de todos. Pero, como dijimos en 
campaña, lo haremos escuchando la opinión de 
todos. Seremos 2400 “concejales”, todos los ve-
cinos de Yeste. 

A medida que surjan oportunidades o proble-
mas y se decida entre diferentes opciones o 
prioridades, no todos estarán de acuerdo con 
las decisiones que se vayan tomando. Eso es 
imposible. Pero sí que atenderemos a criterios 
de urgencia, de equidad y de atención al interés 
general. Lo que entre todos decidamos como 
mejor para Yeste. 

Hemos empezado a contactar, de nuevo, con los 
vecinos de las aldeas. Aprovechamos la elección 
de pedáneos que haremos progresivamente 
para escuchar sus necesidades y preocupacio-
nes. 

Estamos revisando la situación de los diferentes 
servicios municipales y agilizando gestiones de 
las que depende gran parte de la actividad del 
municipio y que por cuestiones técnicas o bu-
rocráticas habían sufrido un frenazo en los últi-
mos tiempos. 

Estamos atendiendo lo antes posible a quie-
nes acuden con diferentes problemas o pro-
puestas al ayuntamiento. Como prometimos 
en campaña, contestaremos a todos, en per-
sona o por escrito, sin demoras injustificadas. 

Tanto Santiago Alarcón, nuestro alcalde, como 
los concejales estamos asumiendo las dife-
rentes responsabilidades que nos va a tocar 
administrar. Nos estamos engranando, como 
un coche en su rodaje, y colaborando de forma 
más eficaz cada día que pasa. 

La colaboración que estamos recibiendo por 
parte de los empleados del ayuntamiento es ab-
soluta. Hay ilusión por parte de todos por hacer 
las cosas bien y prestar un buen servicio a los 
ciudadanos de Yeste. 

Empezamos a trabajar desde semanas antes de 
hacer el relevo y toma de posesión entrevistán-
donos con la mayoría de los departamentos del 
ayuntamiento y con muchos vecinos que ya se 
empezaron a dirigir a nosotros cuando aún no 
teníamos potestad para actuar. 

Pero somos exigentes con nosotros mismos y 
queremos saber con exactitud la situación real 
del ayuntamiento, planificación y necesidades 
de los servicios, obras a certificar, subvenciones 
a justificar en plazo, preparación de los eventos, 
culturales, deportivos, festivos,... que sabéis 
que se acumulan en el verano. 

Por eso, esperamos que nos disculpéis si en es-
tas primeras semanas no llegamos a ser tan ági-
les como quisiéramos. 

Esperamos contar con vuestra comprensión y 
con vuestro apoyo y colaboración los próximos 
cuatros años. Mejorar Yeste es el objetivo. Lo ha-
remos entre todos. 

Gracias n

 

 

 

 

Hace pocas semanas la Romería de San Bartolomé fue declarada de Interés Turístico 
Regional.  

En la madrugada del 24 de agosto, esperábamos, como siempre la subida de nuestro 
Santo al Cerro, al olor de la alhabega, a la luz de las  hogueras y de los fuegos 
artificiales .  

Fue una noche triste. De sorpresa, a las 11 de la noche, con niños y mayores 
preparados para ver los fuegos, desde el ayuntamiento se anuncia que estos no se 
iban a celebrar.  

¿es que no se solicitó la autorización?. Si se soli citó, ¿llegó a esa hora la 
prohibición? ¿no se pudo informar antes de ese problema a los vecinos?  

A pesar de haber solicitado por escrito explicaciones, dejan al pueblo sembrado de 
dudas y rumores. Seguimos esperando.  

Agradecemos a todos los vecinos y visitantes  el comportamiento ejemplar a pesar de 
no hacerse los fuegos.  

En cuanto a los puntos tratados en los plenos, destacamos lo siguiente:  

El pleno ordinario del mes de julio se celebró sin puntos del orden del día.  

En cambio se convoca un pleno extraordinario urgente el día 22 de agosto , en 
plenas fiestas, sin nada urgente que lo justificara. ¿o sí? Porque ni se informó de que 
al día siguiente se fueran a cancelar los fuegos artificiales.  

En el pleno de julio preguntamos porqué estaban rechazando tantas licencias de obra 
de las que previamente se había informado de forma favorable a los interesados. La 
alcaldesa contestó que “no se pueden dar licencias que no son legales”. Ante esta 
situación ofrecimos nuestro apoyo para crear una comisión de actualización del Plan  
Urbanístico con el fin de que todo vecino, y autónomo dedicado a ello, sepa a qu é 
atenerse cuando plantea una reforma, ampliación o una obra nueva.  

Solo obtenemos la callada por respuesta. Y esto esta causando un gran daño al 
pueblo. Hay más de un millón y medio de Euros en valor de obras paralizadas en este 
momento. Y siguen aumentando.  

A día de hoy, dos meses después, seguimos esperando que se den explicaciones, que 
nos convoquen a esa comisión. Dirán que no colaboramos, pero recogemos el sentir 
de los vecinos y hacemos propuestas de mejora, ante las que solo recibimos la 
callada por respuesta.  

Nuevamente, Yeste necesita un cambio. 

Agradecimiento
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tener que desplazarse fuera. Al mismo tiempo, atraer a aquellos 
establecimientos que no pertenezcan a ella a que puedan perte-
necer.

- Informar y asesorar permanentemente a los asociados, ponien-
do a su disposición una serie de servicios que le ayuden en su ac-
tividad comercial y empresarial. 

- Formar al comerciante en cualquier materia conveniente al fun-
cionamiento de un comercio (atención al cliente, técnicas de ven-
ta, marketing, decoración de escaparates, elaboración de paque-
tes…).

- Dinamización comercial y turística del municipio.

- La consecución de los objetivos estará informada en un sistema 
democrático, por los principios de libertad, independencia, apoliti-
cidad, en cuanto a concretas opciones de gobierno se refiere.

- Promover medidas que faciliten el desarrollo en el medio rural de 
forma integral (sectores de población con mayores dificultades, 
producción agroalimentaria, turismo rural, conservación y protec-
ción del medio ambiente, PYMES rurales, cooperación nacional…).

- Impulsar iniciativas de desarrollo sostenible en favor de la mejo-
ra del bienestar y la permanencia de la población del medio rural, 
garantizando la calidad del entorno y la actividad y el empleo exis-
tente en el mismo.

- Estudiar, diseñar cuantos proyectos se consideren viables para 
las necesidades del medio rural.

- Cualquier otra finalidad que contribuya de forma directa al desa-
rrollo en el ámbito geográfico.

- Promover la igualdad de derechos y oportunidades entre mu-
jeres y hombres poniendo en marcha acciones que favorecen un 
cambio social, económico y cultural desde el empoderamiento, la 
participación activa y la diversidad.

- Poner en marcha acciones de sensibilización formativas y cul-
turales con y desde el movimiento asociativo, agentes sociales y 
recursos comunitarios en pro de la equidad de género.  

- Generar procesos y actuaciones para la promoción de la convi-
vencia desde una perspectiva intercultural y de género que facili-
ten la integración de todas las personas y contribuya a promover 
la Cohesión social. 
 
- Promover acciones de educación medioambiental a partir del co-

nocimiento reflexivo y crítico a través de la relación con el entorno, 
la valoración y el respeto por el Medio Ambiente y la promoción de 
calidad de vida.

- Promover actuaciones que favorezcan la inserción laboral de co-
lectivos en riesgo de exclusión social.

- Promover el desarrollo de proyectos y actividades culturales, de-
portivas, juveniles, de ocio, encuentro, intercambios, jornadas, etc.

- Dar respuesta a temas que afecten y preocupen concretamente 
a la sociedad del Municipio.

¿Estáis federados con otras asociaciones del sector?

De momento no estamos federados con ninguna otra asociación 
de la comarca.

¿Dónde debe dirigirse cualquier comercio que se quiera aso-
ciar? ¿Tenéis página web?

En la actualidad no disponemos de página web, pero sí tenemos la 
intención de crear una página en Facebook, para unificar desde ahí 
información de todos nuestros comercios y servicios. 

¿Quieres aportar algo más? 

Desde la directiva de la asociación queremos aprovechar para FE-
LICITAR LA NAVIDAD a nuestros vecinos y asociados y animar a 
todos ellos a comprar en nuestros comercios durante esta navi-
dad. 

Este año con mucha ilusión, hemos creado junto con el Ayunta-
miento de Yeste una campaña con la intención de impulsar las 
compras en el comercio local “COMPRAR EN YESTE TIENE PRE-
MIO”. 

Esta iniciativa pretende con 2.000 rascas, que serán repartidos 
por los comercios colaboradores, repartir más de 1.000€ en pre-
mios a nuestros clientes (cheques regalo, gran cesta de navidad, 
complementos, textil, alimentación, servicios de peluquería y mu-

cho más).

Por Cortes, Alejandro, Noelia, Miriam y Luis

Desde el Partido Socialista de Yeste, en primer 
lugar, queremos agradecer a todos aquellos 
vecinos y vecinas que han depositado su 

confianza en nosotros una vez más. 

Cada cuatro años, todos los partidos políticos 
estamos obligados a pasar un examen de evalua-
ción. Este año, nuestros ciudadanos han decidido 
que formemos parte del Ayuntamiento de Yeste 
como oposición. Aun así, defenderemos nuestro 
programa electoral y todas aquellas medidas que 
favorezcan al crecimiento de nuestro municipio; 
pues 739 vecinos y vecinas así lo han decidido. 

Aunque seamos oposición, apoyaremos todas 
aquellas iniciativas en pro de Yeste siempre y 
cuando se fundamente de forma legal y sin perju-
dicar a los vecinos y vecinas. 

Para nosotros, ha sido un enorme placer haber 
gobernado nuestro municipio en los últimos años, 
pues hemos conseguido innumerables avances 
que nos han permitido crecer mirando siempre 
hacia delante. 

Con orgullo, podemos decir que hemos llevado a 
cabo una campaña limpia sin falsas acusaciones y 
estableciendo la verdad ante cualquier situación, 
no hemos vendido promesas que jamás podremos 
cumplir. Pues, la experiencia de estos años, nos ha 
permitido ver que no es fácil hacer lo que se quie-
re, que es muy difícil hacer grandes inversiones 
con la deuda que arrastramos. A pesar de ello, hay 
gente que sí lo ha sabido ver. 

Como sabemos, Yeste contaba con una enorme 
deuda pública que superaba los 7’6 millones de 
euros, pero gracias a la buena gestión llevada a 
cabo por la corporación socialista, se ha consegui-
do disminuirla notablemente; al cambio de cor-
poración la deuda estaba a menos de 2 millones 
de euros, por lo que el nivel de endeudamiento 
del Ayuntamiento de Yeste se ha reducido en más 
de 5 millones de euros en 8 años. Además, se han 
hecho muchas inversiones en infraestructuras 
y puesta en marcha de muchos servicios. Pese a 
esta situación, se han realizado multitud de inver-
siones, además de poner en marcha y mantener 
numerosos servicios públicos municipales: guar-

dería, sala de rehabilitación, sala de velatorios, lu-
doteca… 

El Partido Socialista de Yeste se ha esforzado 
para que todos los proveedores y trabajadores del 
Ayuntamiento de Yeste, hayan cobrado rigurosa-
mente sus pagos y salarios dentro de los plazos 
establecidos. 

Dada la poca veracidad informativa que llevamos 
escuchando en los últimos días, creemos que es 
necesaria una aclaración de como quedaron las 
cuentas del Ayuntamiento justo en el momen-
to de cambio de gobierno. A día 17 de junio de 
2023, en la cuenta corriente del consistorio había 
661.490,370€, ya ejecutados los cobros de pro-
veedores y trabajadores en tal fecha. Hace 8 años, 
el presupuesto con el que contábamos, apenas 
superaba los 25.000€ y, aun así, hemos conse-
guido vencer la deuda con proveedores, seguridad 
social, hacienda y bancos, más la reducción de los 
préstamos en curso. 

Como sabemos, cada año llevamos a cabo la 
amortización de préstamos, pues para el año 2023 
ya teníamos pagados 410.000€ de los 650.000€ 
programados. Además, se han adelantado diver-
sas subvenciones por valor de 650.000€ (centro 
ocupacional, residencia de estudiantes…) que se 
encuentran pendientes de ingreso. 

Por otro lado, en este momento, se encuentran en 
vigor diferentes inversiones urgentes que aliviaran 
la economía municipal por más de 3,5 millones de 
euros. Algunas de estas son: instalación de placas 
solares en la toma de agua de Yeste, reparación del 
centro social de Arroyo Sujayar, climatización de 
los consultorios médicos de las aldeas, arreglo de 
hornos y lavaderos públicos, ampliación del alum-
brado público en todo el municipio, arreglo de ca-
lles en Moropeche, La Tejeruela y Majada Carras-
ca, reacondicionamiento del castillo de Yeste… 

Al nuevo equipo de gobierno, les pedimos respon-
sabilidad en la gestión de los recursos, bienes y 
servicios municipales, con el objetivo de que todo 
el trabajo realizado durante estos últimos años no 
quede en vano. Las elecciones ya han terminado, 
ahora toca trabajar y cumplir con el mandato sali-
do de las urnas. 

Somos un grupo de vecinos y vecinas de la loca-
lidad jóvenes, implicados, optimistas, ilusionados 
y con ganas de trabajar para nuestro municipio. 
Gracias a todos los que habéis confiado en noso-
tros n
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